

チアで繋ぐ笑顔の輪

岩日タイムズ

発行者 日本大学
岩瀬高等学校
新聞部
祈 彦哉
猿山 佐藤

チア部に講演・技術指導

「SC HURRAY」学校訪問

昨年12月16日、本校多目的ホールにおいて、チアリーディング部の活動の一環として、NPO法人「SC HURRAY」代表の松本真奈美さんが来校し、日頃の活動を中心に講演して頂きました。



笑顔で部員に語りかける松本さん

松本さんの夢は世界平和です。チアリーディングを通して笑顔をお届け、思いやりの心を世界に広げていきたいと考えています。東日本大震災や熊本地震の復興に尽力し、国内のみならず海外にまで活動の幅を広げています。最近では、エチオピアの病院を訪問し、

松本さんの夢は世界平和です。チアリーディングを通して笑顔をお届け、思いやりの心を世界に広げていきたいと考えています。東日本大震災や熊本地震の復興に尽力し、国内のみならず海外にまで活動の幅を広げています。最近では、エチオピアの病院を訪問し、

う技を入念に教えてもらいました。部員たちは今まで経験したことのない技で、最初はなかなか形になりませんでした。



部員一丸となって成功させる



講師の松本さん、枝川さんとともに撮影

先生たちのアドバイスを真剣に聞き、自分たちで考えて行動し、一つの技を完成させるために徐々に声が大きくなっていきました。時間はあつという間に経ち、練習終了の時間を超えても諦めずに挑戦し、最後までやり抜こうという気持ちが

見られました。そして最後には技を成功させることができました。副部長の熊谷萌々さん(2年)は「このような会でプロの先生に教えてもら

編集後記

今回の松本さんの講演を聴き、日本だけでなく海外で出会った人々と笑顔の輪を繋いでいくという、チアリーディングへの熱い情熱が感じられました。松本さんのように、自分が好きなことや得意なことを活かして、世の中に貢献しようという思いを持った人になりたいと思いました。今回の講演で学んだことを活かして、一層勉強に励んでいきたいです。(猿山)

ことは初めてで、今まで知らなかったことが分かってよかったです。今回教えてもらったことを日々練習していきたい」と決意を新たにしました。顧問の鈴木理恵子先生は、「自ら質問していく積極性が部員たちに見られ、良い刺激を与えてくださった。これからの大会に繋げていきたい」と語ってくれました。